

## résidences immobilier

Située en campagne, à proximité des commodités, nous vous proposons à la vente cette belle maison récente développant une surface habitable de prés de 150 m². Elle dispose d'une très belle pièce de vie lumineuse de 45 m² avec cheminée, une cuisine entièrement équipée de 17m², 4 belles chambres une salle de bain et une salle d'eau. A cette habitation confortable s'ajoute un grand garage de 80m² et une surface supplémentaire de 97m² restant à aménager. En extérieur nous découvrons une très jolie terrasse de 54 m² s'ouvrant sur une chêneraie de plus de 5 hectares. Très belle opportunité pour les

Located in the countryside, close to amenities, we offer for sale this beautiful recent house with a living area of ??almost 150 m². It has a very beautiful bright living room of 45 m² with fireplace, a fully equipped kitchen of 17m², 4 beautiful bedrooms, a bathroom and a shower room. To this comfortable home is added a large garage of 80m² and an additional surface area of ??97m² remaining to be fitted out. Outside we discover a very pretty terrace of 54 m² opening onto an oak grove of more than 5 hectares. Very great opportunity for nature lovers.

## PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





